

Strategi Cooling System Polsek Juntinyuat: Silaturahmi Kamtibmas Jelang Pemilu 2024

Indramayu1 - JUNTINYUAT.PRESS.WEB.ID

Feb 12, 2024 - 10:57



Strategi Cooling System Polsek Juntinyuat: Silaturahmi Kamtibmas Jelang Pemilu 2024

Indramayu,- Kapolsek Juntinyuat, Polres Indramayu Polda Jabar, Iptu Trio Tirtana. H., S.H., melakukan silaturahmi kamtibmas dengan mengunjungi dan berinteraksi dengan Tokoh Pemuda, Sujaya di Desa Juntinyuat, Kecamatan

Juntinyuat, Kabupaten Indramayu. Minggu malam (11/2/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi Cooling System yang dilaksanakan menjelang Pemilu 2024 di wilayah hukum Polsek Juntinyuat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga, mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah menjelang pelaksanaan pemilu tahun 2024.

Selain itu, Kapolsek juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar bijak dalam menggunakan media sosial.

Dia juga mengingatkan agar warga tetap waspada dan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka masing-masing. Jika ada informasi tentang gangguan kamtibmas, Kapolsek mendorong agar segera melaporkannya kepada pihak Polsek Juntinyuat.

"Ilmu yang kita peroleh dari kunjungan ini sangat berharga untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah kami. Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban demi kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024," ujar Kapolsek Juntinyuat, Iptu Trio Tirtana. H didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah, Senin (12/2/2024)

Dia menjelaskan bahwa silaturahmi tersebut merupakan bagian dari kegiatan rutin Kapolsek untuk mendekati diri dengan masyarakat dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman.

"Kami terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan bersama," tambahnya.

Kapolsek berharap agar kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat terus terjalin dengan baik.

"Dengan kerjasama yang baik, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga," tutup Kapolsek.